



1-CHIBA-N

2024年度
上期号

地域の皆様へ

平素より弊社の操業に多大なるご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。今年も大変暑い日が続いておりますが、体調ご自愛ください。さて、弊社・OIREC(オイレック)のニュースレター「1-CHIBA-N(イチバン)上期号」をお届けします。新所長挨拶をはじめ、弊社の安全・安定操業への取組みや、各種トピックをご紹介します。ぜひご覧ください。

社名(英名)をよろしければ

OIREC(オイレック)

とお呼びください!



新所長ご挨拶

4月に千葉製油所長に着任いたしました天本 忍(あまもと しのぶ)です。2014~2017年に副所長として勤務して以来、7年ぶりに千葉製油所に戻ってまいりました。千葉製油所は、1968年に操業を開始し、昨年で55周年を迎えることができました。これも、地域の皆様のご理解とご支援を頂いた結果であり、厚く御礼申し上げます。当所は、ENEOSグループとして千葉県をはじめとする関東地区の皆様への石油製品の供給をおこなうとともに、極東アジアを中心とした国際市場への石油製品の輸出や京葉臨海コンビナートの一員として近隣各社様への原料供給をおこなっております。これからもコンプライアンスを基盤として、安全を最優先とする事業活動を行い、地域の皆様から信頼される製油所を目指して操業を継続して参る所存ですので、今後とも変わらぬご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



千葉製油所長
天本 忍

2025年 定期修理 2025年1月~4月

工務副所長を務めております緒方です。当所では、2025年1月から定期修理(以下、定修)を行う予定です。本定修は、装置の安全性と信頼性を向上させ、今後も引き続き安全・安定操業を行うために実施するものであり、当所としては過去最大級の工事規模となる見込みです。

定修期間中は周辺道路の混雑など、近隣住民の方々には大変ご迷惑をお掛け致しますが、定修を三無※で完遂し、これからもエネルギーの安定供給を通じて社会の発展に尽力して参る所存ですので、何卒ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

※「三無」とは1. "無"事故 2. "無"災害 3. "無"公害 を言います。



千葉製油所 工務副所長
緒方 龍

安全 第一

【定期修理の目的】

- ・法規に準拠した開放検査、補修
- ・長期連続運転のための設備の信頼性維持・向上
- ・安全性、信頼性および収益改善のための改造工事
- ・装置のプロセスパフォーマンスの維持・向上

町会長様との懇談会を実施

6月14日(金)、弊社近隣の町会長様と懇談会を開催しました。当日は、出口経営企画部長から会社紹介を行い、懇親会も実施しました。

今後も地域の皆様の声に耳を傾け、操業にご理解いただけるよう努めて参ります。



TOPICS

中国石油天然ガスグループ任副総経理来訪

3月5日(火)、中国石油天然ガスグループ(CNPC)任副総経理、戴生産経営管理部総経理、中国石油製油化工・新材料分公司 趙副総経理をはじめ、13名が来訪されました。

当日は、会社概要および安全・安定操業に向けた取り組みの説明、構内見学、意見交換などを行いました。

弊社下村社長からは「現在の石油精製・販売事業を発展させ、新時代に向けた協力とパートナーシップをさらに深めていきたい」、任副総経理からは「千葉製油所におけるENEOSと中国石油の合併プロジェクトは良い成績を上げている。今後、ENEOSと中国石油の交流をさらに深めていきたい」とのメッセージが交わされました。

弊社は、今後もあらゆる関係各位の期待に応え、安全・安定操業を行うべく、社員・協力会社一丸となってまい進します。



みんなの笑顔で地域を元気に！ 姉崎産業祭

5月19日(日)出光会館にて第56回姉崎産業祭※が開催され、来賓として天本所長が開会式に登壇しました。当日は、大勢の来場があり、大変賑わいを見せました。

弊社は、姉崎産業祭運営委員会の企業部会(市原市臨海部工場連絡会姉崎・千種支部)の一員として参画しました。

※ 市原市3大臨海祭りの1つ。

「健康で明るい街づくりの祭典」をテーマに地域住民と地元企業が交流を深め、地域全体が明るく元気になることを目的に開催されている。



護岸清掃

3月13日(水)構内の護岸・棧橋・道路の清掃活動を実施しました。当日は社員と協力会社員70名が参加し、強風で流れてきた竹木など、約10トンのゴミを集めました。回収したゴミは千葉清港会に依頼し、ゴミ回収船にて処分しました。

ご安全に！

操油G 井波マネージャー



来てくれてありがとう！ 千種小製油所見学会

6月18日(火)市原市が毎年6月に行っている「環境の月(市民の環境意識向上強化月間)」に合わせ、千種地区工場連絡協議会の加盟各社※と合同で千種小学校5年生を弊社にお招きし、製油所見学会を実施しました。

※ 大阪国際石油精製、三井化学、ENEOSマテリアル 三井ダウポリケミカル、東レ、東レダウ



フレッシュな仲間が加わりました！

この春、新入社員13名が新たに加わり、5月中旬に各グループに配属されました。今後の活躍に期待します！



高卒・高専卒入社式の様子

国道16号ボランティア清掃

6月12日(水)、国道16号ボランティア清掃を社員と協力会社員で実施しました。

当社は「市原市臨海部企業 国道16号を美しくする会」に加入しており、年4回の国道清掃を実施しています。当日は140名が参加し、可燃15袋、不燃5袋のゴミを回収しました。



緑のカーテン事業への支援

2011年から継続している「緑のカーテン事業」※に協賛し、4月22日(月)市原市環境部環境管理課にゴーヤの苗500株を寄贈しました。

寄贈したゴーヤ苗は、市内の小中学校や公共施設等へ配布されました。

※ 市原市が地球温暖化対策の一環として「緑のカーテン」設置を推進している。緑のカーテンとは、ツル性の植物を建物の外側に伸ばして太陽光を遮り、温度の上昇を抑制させることでエアコンの使用を少なくし、二酸化炭素削減につなげるもの。



弊社では「安全」を最優先に、地域の皆様にご迷惑をお掛けすることの無いように操業に努めております。万一、何かお気づきの事がございましたら、誠に恐れ入りますが、下記までご連絡をくださいますようお願い申し上げます。

□ 平日・昼間 : 総務グループ ☎ 0436-23-9580

■ 夜間・休日 : 宿日直室 ☎ 0436-23-9370